



www.mg.co.id

## Onana Siap Hadapi Tantangan di MU

**MANCHESTER (IM)** - Andre Onana resmi menjadi pemain baru Manchester United (MU) setelah dibeli 55 juta Euro dari Inter Milan. Onana dikontrak sampai 2028 dengan opsi perpanjangan setahun.

Onana hanya semusim bermain di Inter setelah MU kepincut melihat performa mantapnya. Dari 41 penampilan musim lalu, Onana mencatatkan 19 clean sheet dan "cuma" kebobolan 36 kali.

Kiper asal Kamerun itu juga berperan besar mengantarkan Inter menjadi finalis Liga Champions dan finis empat besar. Dia membantu Inter menjuarai Piala Super Italia dan Coppa Italia.

Modal itulah yang akan dipakai Onana saat memperkuat Setan Merah, klub yang juga punya nilai historis tinggi layaknya Inter. Ditambah lagi, MU selalu punya kiper legenda di Premier League, termasuk David de Gea yang akhirnya dilepas setelah 12 tahun bersama. Onana ingin suatu hari nanti

bisa sejajar dengan nama-nama beken seperti Peter Schmeichel, Edwin van der Sar atau De Gea.

"Merupakan kehormatan besar untuk saya gabung ke Manchester United dan saya bekerja keras untuk mencapai momen ini, melalui banyak rintangan. Tampil di depan publik Old Trafford dan berkontribusi untuk tim bakal jadi pengalaman luar biasa. Ini adalah awal yang baru untuk saya, dengan rekan-rekan setim yang baru, dan juga ambisi baru," kata Onana di situs resmi MU.

Onana jadi pemebel kedua Manchester United musim panas ini setelah Mason Mount. Ia juga bereuni dengan Erik Ten Hag. Bisakah keduanya mengulangi kisah sukses semasa di Ajax Amsterdam? Waktu yang menentukan. **vit**



ANDRE ONANA  
Kiper MU

## Nkunku Jadi Penyerang Tengah

**LONDON (IM)** - Christopher Nkunku dimainkan sebagai penyerang tengah pada pertandingan pertamanya membela Chelsea. Sebenarnya dia lebih sering beroperasi sebagai gelandang serang atau second striker. Namun Mauricio Pochettino punya alasan.

Dalam pertandingan uji coba melawan Wrexham di Kenan Memorial Stadium, Kamis (20/7) dinihari WIB, The Blues menang 5-0 lewat Ian Maatsen (2 gol), Conor Gallagher, Nkunku dan Ben Chilwell. Nkunku bermain pada babak kedua. Dia menggantikan Nicolas Jackson yang berperan sebagai striker tengah. Tampil selama 45 menit, Nkunku membukukan satu on target yang menjadi gol dalam data dari ESPN FC.

Nkunku dengan kengang berlari mengarah ke area kosong, yang kemudian disodorkan bola Casadei. Nkunku kemudian melewati kiper, bolanya sempat terganggu, namun tetap bisa diceploskan ke gawang Wrexham yang sudah kosong.

Posisi terbaik Nkunku di lini serang

sebenarnya bukan sebagai penyerang tengah tetapi beroperasi sebagai gelandang serang atau second striker. Dalam catatan Whoscored, Nkunku juga tak asing menjadi pemain nomor 9. Saat masih membela RB Leipzig, dia juga pernah diplot menjadi penyerang tengah dengan kontribusi 12 gol dan tiga assist.

Pochettino selaku manajer Chelsea ternyata punya alasan terkait posisi Nkunku. Saat ini, tim kota London itu memang minim pemain nomor 9. "Saya pikir itu merupakan sebuah posisi yang kami putuskan di laga ini. Kami hanya mempunyai Jackson dan dia yang mungkin dimainkan sebagai seorang striker," kata Pochettino di 90min.

Pochettino diyakini terus bereksperimen untuk mempersiapkan taktik yang mumpuni guna menghadapi musim 2023/2024, termasuk memaksimalkan potensi yang dimiliki oleh setiap pemain. **vit**



CHRISTOPHER NKUNKU  
Pemain Chelsea



Aksi Kai Havertz (kiri) saat Arsenal melawan MLS All-Stars.

## Havertz Bakal Jadi Elemen 'Kejutan' Buat Lawan

"Saya pikir, sekali lagi, ini salah satu kualitas yang dia (Havertz) miliki. Dia memberikan kami sesuatu yang sangat berbeda dengan kualitas dan ukuran fisiknya," kata Mikel Arteta.

**LONDON (IM)** - Keputusan Arsenal merekrut Kai Havertz musim panas ini mengundang pujian dan juga tanda tanya. Kehadirannya gelandang 24 tahun itu tak diragukan lagi menambah kualitas dan opsi di lini depan The Gunners.

Namun manajer Mikel Arteta mulai lebih jelas soal rencananya dengan Havertz. Ia mulai menjadikan Havertz sebagai elemen kejutan di musim depan.

Namun di lain sisi, penempatannya di lapangan masih menjadi tanda tanya. Sebab praktis tiga posisi di lini depan Arsenal sudah menjadi hak tiga nama yakni Gabriel Jesus, Bukayo Saka dan Martin Odegaard.

Dari uji coba terakhir Arsenal melawan MLS All-Stars, ia diketahui main di posisi gelandang serang yang sudah selalu jadi kepunyaan Odegaard.

Secara posisi, Havertz sepatutnya memang seorang gelandang serang. Tapi ia juga mampu untuk diturunkan di sejumlah posisi lainnya termasuk sebagai penyerang seperti yang dilakukan Chelsea, meski hasilnya tak terlalu memuaskan.

Arteta memberikan gambaran yang lebih jelas soal posisi bermain Havertz. Ia mengindikasikan tak akan ada posisi tetap buat pemain internasional Jerman tersebut, sehingga akan menjadi elemen-elemen kejutan buat lawan.

"Saya pikir, sekali lagi, ini salah satu kualitas yang dia miliki. Dia memberikan kami sesuatu yang sangat berbeda dengan kualitas dan ukuran fisiknya, ketika misalnya harus mengatasi tekanan lawan dan menggunakannya sebagai target man. Jadi kita akan lihat

nanti. Untuk sekarang dia bermain di posisi gelandang serang, tapi saya yakin sepanjang musim nanti dan di jalannya pertandingan-pertandingan juga, kami akan punya opsi untuk memainkannya di posisi-posisi yang berbeda," kata Arteta dilansir Metro.

Havertz sendiri berhasil membayar rasa 'malu' selama pramusim Arsenal di Amerika Serikat. Ia menyumbang satu gol saat Arsenal menggilas MLS All-Stars di Audi Field, Washington, Amerika Serikat, Kamis (20/7) pagi WIB. Gol mantan pemain Chelsea itu menjadi penutup laga.

Sebelum pertandingan, Havertz diundang mengikuti 'MLS All-Star Cross and Volley Skills Challenge'. Pria asal Jerman itu diminta untuk mencetak gol saat mendapatkan umpan silang dari rekannya.

Havertz tak mampu menceploskan seluruh bola yang dikirimkan kepadanya dalam waktu 60 detik. Bola sekiranya ada yang melayang di atas gawang, membentur mistar, hingga ditangkap dengan mudah oleh kiper.

Kesalahan Havertz dibayar

dalam pertandingan. Dia sukses mencetak gol setelah menyambut umpan silang Marquinhos. Havertz semula mengontrol bola dengan dada. Bola kemudian memantul ke tanah dan Havertz langsung menyambar bola dengan punggung kaki.

Sebagaimana diketahui, Arsenal sudah bergerak cepat di bursa transfer untuk mendapatkan pemain buaran. Kendati begitu, Arteta menegaskan The Gunners belum akan berhenti belanja.

Selain Havertz, Arsenal juga sudah mendatangkan Kai Jurrien Timber dan Declan Rice. Untuk sementara ini, Rice menjadi

pemain termahal Arsenal. Dia ditebus dari West Ham United seharga 105 juta Poundsterling.

Secara keseluruhan, Arsenal sudah membelanjakan lebih dari 100 juta Poundsterling untuk memperkuat skuad. Beberapa nama masih dikaitkan dengan Arsenal menatap musim baru.

Salah satu pemain yang dikaitkan dengan Arsenal adalah Joshua Kimmich. Pemain Bayern Munich itu dikabarkan tak ada dalam rencana Thomas Tuchel. Dengan bursa transfer yang

masih lama, Arteta belum mau menyatakan aktivitas transfer Arsenal sudah selesai. Tim London utara juga menegaskan bahwa masih mungkin melepas pemain.

"Kita tunggu saja. Masih ada banyak waktu di bursa transfer dan ekspektasi kami juga. Jadi, kami harus melihat bagaimana hal-hal berkembang dalam beberapa pekan ke depan. Kami akan sadar, masih ada waktu untuk melakukan beberapa hal, jelas juga masih ada waktu untuk keluar. Jadi, saya yakin bahwa waktu akan bergerak," kata Arteta di FourFourTwo.

Odegaard selaku kapten Arsenal sangat senang dengan pemain-pemain yang direkrut. Dia menganggap semuanya sudah seperti keluarga. "Ya brilian, semuanya. Mereka sudah menjadi bagian dari tim, sudah menjadi bagian dari keluarga dan Anda melihat di lapangan hari ini kualitas yang mereka miliki, jadi senang memiliki mereka di sini dan senang bermain bersama mereka," kata Odegaard seperti dikutip dari situs resmi Arsenal. **vit**

## Timothy Weah Terinspirasi Cuadrado

**TURIN (IM)** - Timothy Weah siap memberikan yang terbaik untuk Juventus. Weah mengaku terinspirasi oleh Juan Cuadrado, yang belum lama ini dilepas Juventus.

Bianconeri mendatangkan Weah dari Lille usai ditebus dengan kesepakatan yang bisa mencapai 12 juta Euro. Putra dari mantan bintang sepakbola Afrika, George Weah itu dikontrak Juventus sampai musim panas 2028.

Weah nantinya diplot sebagai pengganti Cuadrado. Itu akan menjadi tantangan bagi Weah karena Cuadrado merupakan salah satu pemain kunci Juventus selama bertahun-tahun.

"Sudah pasti (menggantikan peran Cuadrado) itu sebuah tanggung jawab. Dia itu legenda di sini, sebuah mitos. Saya bisa terinspirasi oleh dia, dan saya akan memiliki inspirasi dari semua rekan-rekan setimku. Saya harap bisa melakukan yang

terbaik, ini adalah sebuah tantangan besar," kata Weah dilansir Football-Italia.

Cuadrado mengabdikan selama delapan musim yang sukses bersama Juventus. Winger Kolombia itu telah membuat lebih dari 300 penampilan untuk si Nyonya Tua dengan sumbangan 26 gol dan 65 assist.

Kontribusi Cuadrado membantu Juventus memenangi lima scudetto, empat Coppa Italia, dan dua Piala Super Italia. Timothy Weah ingin meniru permainan Cuadrado.



TIMOTHY WEAH  
Pemain Baru Juventus

"Saya akan bilang Cuadrado karena dia itu punya karakteristik yang sangat mirip denganku. Saya akan mengambil inspirasi dari permainan dia, saya ingin mengamati pergerakan dia. Saya masih punya banyak aspek untuk ditingkatkan, dan kuharap pelatih akan membantuku," tutur pemain berusia 23 tahun ini.

Patut ditunggu seperti apa kiprah Timothy Weah di Juventus nanti. Apakah sanggup memberikan yang terbaik untuk tim atau malah sebaliknya.

Namun yang jelas Juventus akan berjuang keras untuk meraih trofi Serie A, bersaing dengan Napoli, Inter Milan dan AC Milan. **vdp**

## Arthur Melo Perkuat Fiorentina

**TURIN (IM)** - Arthur Melo bakal meninggalkan Juventus guna bergabung dengan Fiorentina di musim panas ini. Gelandang Brasil itu akan pergi dengan status pinjaman dengan opsi dipermanenkan.

Dilansir dari Sky Sport Italia, Arthur menjalani tes medis di Florence pada Jumat (21/7) waktu setempat. Ia ditebus dengan biaya pinjaman sekitar 3 juta Euro - 4 juta Euro. Andai dipermanenkan, La Viola harus membayar tambahan 20 juta Euro.

Arthur sudah mengalami kesulitan sejak datang ke Juventus pada musim panas 2020. Ia merupakan rekrutan Maurizio Sarri, namun tak pernah ditangani pelatih eksentrik itu karena sudah lebih dulu dipecat dan digantikan Andrea Pirlo.

Pada musim pertama, ia hanya 19 kali tampil sebagai starter dalam 32 penampilan. Pada musim kedua, Massimiliano Allegri datang menggantikan Pirlo dan ia

hanya 16 kali menjadi starter dalam 31 penampilan. Selama dua musim itu, ia juga diganggu cedera.

Ia juga tak cocok dengan skema Allegri. Juventus pun meminjamkan Arthur ke Liverpool pada musim lalu, dengan harapan The Reds akan menebusnya secara permanen. Namun ternyata ia hanya tampil 13 menit saja dan banyak nepi karena operasi.

Musim panas ini, ia sudah dipastikan masuk daftar transfer Juventus dan tak

dibawa ke Amerika Serikat untuk menjalani pramusim.

Meski begitu, Bianconeri masih akan membayar sebagian gajinya musim depan, sisanya ditanggung Fiorentina. **vdp**



ARTHUR MELO  
Mantan Pemain Juventus

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Atlanza Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com